

広報事業部よりお知らせ

広報事業部では、県内の会員同士の交流を図るべく、昨年度より“交流会”を企画しています。平成25年5月には、山口市の東鳳翻山への登山、平成26年3月には、長門市の一位が岳への登山&俵山温泉宿泊を実施しました。平成27年度も引き続き、会員の皆様を楽しみながら参加していただけるような企画をしていきたいと思っています。また、皆様からの面白い企画などがありましたら、ぜひ広報事業部までお知らせ下さい！



結構大変でしたが、頂上の空気は格別でした！

前回の一位が岳登山の様子です。



あと少しで頂上だ…。



山口県介護支援専門員協会のホームページも随時更新しています。

お役立ち情報や書籍販売のコーナーなど、コンテンツも充実してきましたので、のぞいてみて下さいね！

そして、平成27年度の交流会第1弾として、毎年4月に下関市で開催されている“**維新・海峡ウオーク**”に県協会から参加する予定です。会員の皆様もぜひ一緒に歩きませんか？詳細については、ホームページ等でお知らせいたします！



Topix 福岡県協会と研修の協定を結びました

平成27年1月8日、福岡県介護支援専門員協会と研修相互乗り入れの協定を結ぶことが出来ました。

通常、他県の協会主催研修に参加する場合は、当然非会員ということになりますので、非会員価格で参加しなければなりません。

当協会では、一昨年広島県、島根県の介護支援専門員協会と協定を結び、会員価格で参加できるようにしています。

昨年、下関の役員様より、「ぜひ福岡とも協定を結べないだろうか」という声を聴き、当時の山内会長、現在の柴口会長と協議を重ね、実現いたしました。福岡県介護支援専門員は現在、公益社団法人の認可を受け、公益性の高い事業を展開されています。強い組織力を背景に、質の高い研修も、各地域で実施し、会員の方から高い評価を得ています。

今後、自分自身の質を高めていくためにも、ぜひ福岡県で開催される研修に参加してみませんか？

なお、福岡県で開催される研修については、当協会ホームページ <http://www.y-cma.jp> に掲載されています。

